
На  заседании  облисполкома
обсудили задачи по наведению
порядка на земле
Наметили задачи в сфере порядка и благоустройства на текущий
год. Заседание вел председатель облисполкома Иван Крупко.

Весна покажет плоды работы

Как  отметил  губернатор,  на  Гомельщине  в  2024  году  были
выполнены все 90 доведенных республиканским планом задач по
наведению порядка на земле, причем 38 из них — более чем на
150%  к  плановому  объему.  Однако  2025-й,  объявленный  Годом
благоустройства,  потребует  от  всех  служб,  организаций,
предприятий и граждан нашей страны еще больших усилий. Как
отметил  Иван  Крупко,  земля,  на  которой  трудятся  настоящие
хозяева, всегда будет красивой и процветающей. И уже этой
весной, по словам губернатора, жители региона и наши гости
должны увидеть плоды серьезной проделанной работы по наведению
порядка. Вместе с тем, задач по преображению нашего края, его
обновлению, озеленению в городах и селах, в каждом уголке
остается  немало.  Это  задачи  в  том  числе  в  сферах
землеустройства,  обращения  с  отходами,  благоустройства
промзон,  сноса  ветхого  жилья  и  неиспользуемых  строений,  а
также совершенствования улично-дорожной сети.

В прошлом году, к слову, в области снесено без малого 700
ветхих  домов  (155%  к  заданию).  Весьма  активно  проводились
работы по озеленению, за год высажено свыше 85 тысяч деревьев
и 48 тысяч кустарников. Цифры намного выше, чем в доведенных
заданиях. Но снижать темпы озеленения в 2025-м нигде не будут,
скорее,  наоборот.  Хотя  отстающие  в  области  тоже  выявлены,
нарастить объемы посадок поручено в Хойниках и Василевичах
Речицкого района.

Задачи по обращению с отходами в области выполнены не в полной
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мере только на территориях садоводческих товариществ. В этом
направлении решено усилить работу и ужесточить контроль за
исполнением.

Председатель  облисполкома  поручил  в  целом  проработать  и
усовершенствовать подходы в обращении с отходами, с учетом
внедрения контейнерной системы сбора, появления новых объектов
переработки,  открытия  нового  полигона  ТКО.  Важно  охватить
современными,  рациональными  и  эффективными  методами  сбора
отходов  как  можно  большее  количество  населенных  пунктов,
обеспечить извлечение из мусора большего объема вторсырья.

Доводите объемы и требуйте исполнения

Отдельно коснулись проблемы произрастания в области борщевика
Сосновского  и  золотарника  канадского.  Площади  инвазивов
увеличились  в  Кормянском,  Рогачевском,  Буда-Кошелевском,
Лоевском районах. Тревогу вызывает разрастание золотарника на
окраинах Гомеля.

Как было отмечено, уничтожением вредоносных растений на местах
нужно  заниматься  сообща,  не  перебрасывая  задачу  от  одной
службы к другой. И помнить о сроках цветения, не доводить до
попадания семян в почву при скашивании. Борьбу с инвазивами
решено повсеместно усилить, совмещая химический и механический
способы.

Разобрали  и  вопрос  рекультивации  в  области  так  называемых
внутрихозяйственных карьеров. Их у нас более 160. Отдельные
требуют  немедленных  мер  по  благоустройству  и  наведению
порядка. В Лоевском и Чечерском — по одному такому карьеру, в
Буда-Кошелевском и Добрушском — по два. Кроме того, намечен
планы  по  раскорчевке  сельскохозяйственных  земель,  заросших
кустарником.  Эту  работу  нужно  особенно  ускорить  в
Светлогорском  районе.

Глава  области  потребовал  заострить  внимание  на  вовлечении
земель в сельскохозяйственный оборот. Это касается вырубки,
раскорчевки зарослей, мелиорации. «Работы на земле — море.



Здесь не должно быть никакого формализма. Доводите районам
конкретные  задачи  и  требуйте  исполнения  до  гектара»,  —
резюмировал губернатор.

Участие  в  работе  заседания  приняли  управляющий  делами
Президента,  уполномоченный  главы  государства  в  Гомельской
области  Юрий  Назаров,  помощник  Президента  —  инспектор  по
Гомельской области Юрий Горлов.

Дословно

Председатель  облисполкома  Иван  Крупко:  «Предоставьте  нашим
гражданам контейнеры в нужном количестве — возле дома, на
стоянках, заправках, везде. И не будет свалок».

Правда Гомель
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